



Senado aprueba por unanimidad presupuesto 2025 para Salud

Habrá seguimiento a listas de espera y sociedades médicas y especial atención al cáncer.

D. H. P.

El Senado respetó ayer el acuerdo transversal al que llegaron los parlamentarios la noche del martes, para

aprobar toda la partida del Ministerio de Salud.

La titular de la cartera, Ximena Aguilera, manifestó tras la votación unánime que “esto en realidad se ha logrado con un apoyo transversal. Vamos avanzando en un tema que es complejo, el sistema de salud tiene una serie de situaciones que tenemos que ir resolviendo, pero también tenemos que reconocer que es un



Ministros Aguilera y Marcel en el Senado. / AGENCIAUNO

sistema de alta cobertura, con copago cero, que ciertamente tiene muchas personas en lista de espera, pero que son

atenciones electivas”.

El proyecto contempla regulaciones importantes pedidas por diferentes sectores,

como por ejemplo, una forma de control de cumplimiento de las metas par ir reduciendo las listas de espera. También se discutió la labor de las sociedades médicas y sus contratos con los servicios públicos.

Las partes destacaron también la especial atención que tendrá en las prioridades de 2025 el cáncer.

El senador Francisco Chahuán (RN) señaló tras la aprobación que “es muy importante lo del seguimiento de los recursos, porque en los compromisos del Ejecutivo del año pasado hubo un cumplimiento muy parcial”.

Para las listas de espera se consiguió asignar \$73 mil millones, en línea con la propuesta del Colegio Médico de \$250 mil millones en tres años.

En la jornada también se visaron los presupuestos para el Ministerio de la Mujer, discusión que se vio marcada por el caso Monsalve.

Rojo Edwards (PSC), Gustavo Sanhueza (UDI) y Fidel Espinoza (PS), anunciaban voto en contra por el “pacto de silencio” y el rol alejado de los principios del Ministerio que habría tenido en Ejecutivo al tratar la denuncia.

Claudia Pascual (PC) pidió: “Estoy consternada por el caso, pero hagamos los debates como corresponde, no castigemos a las mujeres rechazando esta partida”. Finalmente, el dinero se aprobó.

La discusión continuaba anoche y se repondrá esta tarde, después de que el Congreso reciba al Presidente Macron.